

«Dienet dem Herrn mit Freude.»

Psalm 99, 2

In adventlicher Erwartung ist unser lieber Pfarrer, Bruder und Schwager

Franz Baumann

21. Mai 1940 – 19. Dezember 2013

zu Gott heimgekehrt.

Er war mit grosser Freude und ganzem Einsatz für die Menschen da.

1966–1970 als Vikar in Wädenswil

1970–1972 als Vikar in Ibach

1972–2013 als Pfarrer in Ibach

Wir danken Gott für das vielfältige, originelle Wirken unseres volksverbundenen Seelsorgers.

Im Glauben an die Auferstehung und im Gebet dürfen wir weiterhin mit ihm verbunden bleiben.

Agnes Gisler-Baumann, Schwester

Margrit Baumann-Epp, Schwägerin

Rosa und Hans Ming-Baumann, Schwester und Schwager

Rut Betschart, Pfarrhelferin

Traueradresse:

Kath. Pfarramt, Rut Betschart, Gotthardstr. 87, 6438 Ibach

Fürbittgebet:

Freitag, 27. Dezember 2013, 19.30 Uhr

Auferstehungsgottesdienst:

Samstag, 28. Dezember 2013, 08.30 Uhr

jeweils in der Pfarrkirche Ibach

Urnenbeisetzung:

anschliessend auf dem Friedhof Schwyz

Dreissigster:

Samstag, 25. Januar 2014, Pfarrkirche Ibach

Anstelle von Blumen berücksichtige man das Fastenopfer, PC 60-19191-7, oder die Caritas Schweiz, PC 60-7000-4.

Unser lieber Pfarrer ist in der Lichtkapelle aufgebahrt.

Priester, die beim Gottesdienst konzelebrieren möchten, sind gebeten, Tunika und weisse Stola mitzubringen und sich beim Pfarramt Ibach anzumelden (Tel. 041 811 20 60).

Gilt als Leidzirkular.

